
 

 

                               

Estamos nos apresentando como candidatos para além de cumprir as tarefas estatutárias de 

Conselheiros Fiscais conforme determinadas pelos preceitos legais, serão objetivos nossos a 

proteção e observação das melhores práticas utilizadas para controle e perenidade do nosso Fundo 

de Pensão. 

Nossa dupla tem experiência e conhecimento, pois nos aposentamos com 43 e 20 anos, 

respectivamente, de trabalho em Furnas e de acompanhamento da gestão da FRG. A nossa 

escolaridade, ambos formados em Economia e Direito, nos credencia a postular essa vaga.  

Apresentamos, ainda, o apoio das Entidades Sindicais de Furnas, que estão na luta pela 

Reestatização da Eletrobras e contra a incorporação de Furnas pela Holding, com participação da 

ASEF e Após Furnas, pois estamos, há vários anos, defendendo os direitos das trabalhadoras e 

trabalhadores de Furnas. 

Temos representação, há muito anos, dos participantes e dos assistidos na gestão dos investimentos 

e da governança (Conselho Deliberativo), e como será isso na Eletrobras? Numa reunião com o 

CNE ao serem indagados sobre os Fundos de Pensões, foi dito que eles colocariam os valores dos 

Fundos de Furnas num Banco de primeira linha, dias depois apareceu uma nova notícia, vão criar 

uma empresa para administrar os recursos investidos dos 5 Fundos de Pensões juntos (Furnas, 

Chesf, Eletronorte, Eletrosul e Eletrobras), cerca de 44 bilhões de reais, cujo estudos e projetos 

para sua implantação estão em fase avançada. 

Estamos vendo o “apetite” por recursos por parte da Eletrobras e seus gestores, o que gera uma 

enorme apreensão e um maior acompanhamento pela Nossa Dupla, pelos participantes e assistidos, 

pois em termos de transparências nas suas ações a Eletrobras tem deixado e muito a desejar, e o 

pior, a sobrevivência da FRG ficará muito ameaçada, restrita à gestão de planos médicos, planos 

de previdência e administração do fundo dos trabalhadores e trabalhadores da própria FRG. 

Não há só notícias ruins, pois estamos com várias ações na Justiça e outras em fase final de 

preparação, para barrar essas decisões absurdas que vêm sendo tomadas pela Eletrobras, e com a 

incorporação ou não de Furnas, nossa defesa continuará e NÃO VAMOS DESISTIR JAMAIS! 

Pelo exposto, essa eleição se torna importantíssima do ponto de vista da defesa dos direitos dos 

participantes e assistidos, onde a experiência e comprometimento de quem sempre esteve ao lado 

dos trabalhadores e trabalhadoras contam muito para a sua escolha e voto, por isso PEDIMOS O 

SEU VOTO!  

VOTE NA DUPLA 25: ANTONIO MAGALHÃES E 

EVANDRO MACHADO 

Experiência e Comprometimento. 

ELEIÇÕES PARA O CONSELHO FISCAL DA FRG 

DUPLA 25 

ANTONIO MAGALHÃES / EVANDRO MACHADO 

Companheiras Assistidas e Companheiros Assistidos 

 

A votação será eletrônica no 

site da FRG, a partir das 9h de 

16/01/24 até as 17h de 18/01/24 

 


